

## **CR Fédération Internationale de Canyonisme 2023 FFS**

2023 a été une année charnière pour la FIC. Le RIC 2023 a été organisé par la Fédération Catalane de Spéléologie (FCE) en juin dernier. La délégation FFS a été importante avec plusieurs workshops organisés par plusieurs de nos membres (Marc, Guillaume, Johan). Ce RIC a été un succès, avec plusieurs centaines de personnes présentes sur l'évènement et une unanimité sur la qualité de l'organisation.

L'AG de la FIC s'est déroulée pendant le rassemblement avec un changement du CA et de sa présidence. Du fait de l'absence de candidats, soit pour des raisons personnelles, soit à cause de statuts de la FIC qui limitent l'accès au CA uniquement aux membres de fédérations ou associations constituées, le nouveau bureau élu est composé de 9 personnes, dont 5 français et 3 espagnols, avec Marc Boureau qui reprend la présidence (l'organigramme complet ici <https://ficanyon.org/fic-board-of-directors/>). Le nouveau CA de la FIC est donc très déséquilibré, mais il a été convenu que la sur-représentation de la FFS et de la FCE ne doit être que temporaire. L'objectif de cette nouvelle gouvernance est donc clair : il faut que le CA soit renouvelé très rapidement avec une ouverture à l'international, très probablement lors du RIC 2026 qui devrait avoir lieu en Italie.

Depuis le RIC une poignée de réunions du CA s'est tenue, avec pour ambition de rafraîchir une fédération internationale qui s'enlisait dans des prérogatives cantonnées à la désignation du lieu des RIC. Plusieurs chantiers se sont donc ouverts sur des commissions spécifiques ou sur la mise à jour des statuts.

La prochaine échéance sera le RIC 2024 qui aura lieu au Mexique du 1<sup>er</sup> au 10 novembre prochain (<https://ricmexico.org/>)

Johan Berthet délégué FFS auprès de la FIC